

[Transcript] Les Grosses Têtes / LE COUP DE FIL DU JOUR - Qu'est-ce que le Cornhole ?

Question qu'elle nous permette d'avoir dans un instant M. Axel Bourdin, président de la Fédération Française de Corn Hall. Alors on va dire qu'est-ce que le Corn Hall ? Si vous avez lu le Figaro Magazine

ce week-end, vous saurez ce que c'est. En tout cas, les champions du monde viennent de se dérouler à

Paris. C'était une première à Paris, le Corn Hall. Mais de quoi s'agit-il ?

C'est de la lutte ? De la lutte ? Non. C'est pas avec animaux ? C'est un concours de Feuteur de Popcorn ? Non, non plus. Mais effectivement, c'est une bonne idée M. Podallicarat de sportif, de partir du nom. Alors effectivement, Corn Hall, vous avez compris cher Christine, il y a du maïs dans l'affaire. C'est celui qui mange le plus rapidement des épis de maïs ?

Non. C'est une oeuvre avec du maïs. C'était au stade charlétie, qui avait lieu les champions du monde. Un lancer d'épis de maïs. Un lancer d'épis de maïs. Mais un combat épis de maïs, comme une épée. Le plus grand épis de maïs ? Non, pas le plus grand épis de maïs. Dans le slip ? Le plus lourd ? Non, non plus. La bonne recette avec du maïs ? Non. Le plus jaune ? C'est un vrai sport qui vient de se dérouler à Paris. C'est paraît-il la folie aux États-Unis, ce sport qui débarque chez nous. La preuve au stade charlétie ce week-end avait lieu... C'est de manger le plus vite possible un épis de maïs. On ne mange pas le maïs. On se sert d'un épis de maïs ? Non, alors peut-être... On s'insère un épis de maïs ? Non. Ça, c'est un sport bien réputé depuis longtemps m'en perdu. Qu'est-ce qui ne vous arrive pas d'un carat ? Vous voyez, moi, j'ai fait un miratif de Paul, là, et puis ça dit, c'est fini là. Mais vous avez raison, moi-même, monsieur... Comme on dit, c'est pas le même qu'à la télé, hein. C'est pas le même que dans les vidéos. Si vous aviez bien écouté, effectivement, le nom de ce sport, car il s'agit d'un sport, peut-être ça pourrait vous aider à... Paul, c'est le trou ? C'est né à Cincinnati, ce sport. Oui, bravo. Donc on jette un épis de maïs dans un trou ? Écoutez, je vais vous accorder la bonne réponse. On ne jette pas un épis de maïs, on jette... Un grain de maïs ? Non, un sac de maïs dans un trou de souris. Ça s'appelle... Comment ça rentre ? On va demander... Même à une soirée janfie... C'est passionnant. Quand on a fait les trucs, mais ça, il n'arrive pas. On va demander à Axel Bourdin, parce que c'est vrai que ça paraît tellement étonnant. Le fils de Jean-Jacques ? Non. Il s'apparaît surtout infiniment stupide. Et pervers, j'ajouterai pervers.

C'est pas très gentil pour le président de la Fédération Française qu'on a obtenu.

Pour le maître en verve. Monsieur Bourdin, bonjour. Bonjour à vous Laurent et bonjour à grosses fêtes. C'est vrai que ça a l'air étonnant, et le Figaro Magazine a consacré une page ce week-end

à cette compétition de Cornhole, c'est Charles L'Escurier qui l'a fait, cette page dans le Figaro Magazine. La folie américaine qui a débarqué en France, c'était bien ce week-end au Stade Charletti, c'est ça ? Oui, oui, c'était le week-end dernier. Alors c'est pas le championnat du monde, c'est la première poupe du monde au monde, puisque c'est un sport qui se pratique surtout aux États-Unis. Et on a été les premiers en France à organiser cette poupe du monde avec le soutien de

l'Amérique de Paris du Stade Charletti. Et ça a été les 250 meilleurs joueurs au monde. Tout ce qui est

très con généralement vient des États-Unis. Oui, alors je dois dire que vous avez une imagination assez

certe dans ce qui concerne l'utilisation de l'épin mais c'est pas un vrai sport de lancé. Alors il y avait

[Transcript] Les Grosses Têtes / LE COUP DE FIL DU JOUR - Qu'est-ce que le Cornhole ?

du maïs

au début, maintenant il y a des bies d'un sac qui sont à l'intérieur et c'est un sport de lancé comme la

pétanque. Mais faites-le avec des nains, c'est rigolo ! Expliquez le sac de maïs ou de billes puisque maintenant vous dites que ce sont des billes à la place du maïs. Les sacs font combien à peu près ?

Alors les sacs

font 450 grammes, 15 cm de côté, la planche est à 8,23 mètres et on doit lancer le sac si possible dans le roue sur la planche et bien sûr qu'il y a tout un tas de stratégies et de coups qui sont référencés pour pouvoir gêner son adversaire et le battre bien sûr. En fait vous dites la planche parce que ça ressemble comme ça, de loin, une sorte de bière en fait, on peut dire ça. Sauf que au lieu

du détruit sur les côtés, le trou est au centre, enfin au bout au centre et il faut lancer dans les sacs de maïs, c'est ça à peu près ? Oui, la planche est légèrement inclinée avec un trou de 15 cm dans la

partie supérieure et vous lancez chaque personne à quatre sacs et vous lancez ces sacs sur la planche.

Et chaque joueur, d'après ce que je comprends dans l'article du Figaro Magazine, ça m'a surpris à une page

entière sur un sport que je ne connaissais pas. Chaque joueur tente de bloquer l'accès à l'orifice en lançant

un sac juste devant l'orifice, c'est ça ? Oui, si tu penses qu'en prononçant les mots comme ça, Laurent,

vous cherchez l'embrouille. Non ! C'est vraiment pas sûr ! C'est tout. Non, mais j'entends les commentaires

des fois un peu surprenants, notamment de Claire Chazal, il y a quelques instants. Claire Chazal, je suis flatté. Monsieur Bourdin, je vois que vous avez l'humour, dis-donc. Vous confondez avec Éveline Leclerc. Mais on y joue, on y joue. Il y a plusieurs millions de pratiquants aux Etats-Unis et nous,

on développe ce titre depuis trois ans et ce qui est très important dans ce sport et c'est un déraire sport où tout le monde a sa chance. Donc c'est dans une part, c'est pareil. Écoutez, chaque joueur a combien ? Quatre sacs, c'est ça ? Alors on joue à chaque fois des quatre sacs chacun et puis on

compte les points et on rejoue et c'est le premier arrivé à 21 points. Mais c'est un sport de lancer mais très rythmé, beaucoup plus rythmé que la pétanque et d'ailleurs je crois que dans quelques années en France, les amateurs de pétanques auront une double compétence en pétanque et encore le corneau, c'est sûr. Et vous organisez aussi des concours de pétanques ? Alors non, pas du tout puisque

moi je suis passé par le corneau et la pétanque c'est beaucoup trop grand pour moi. Combien de Français

pratique le corneau pour l'instant ? Alors en France on peut dire qu'il y a environ 300 joueurs réguliers mais c'est état noté, c'est que les meilleurs joueurs européens sont en France, on a les trois meilleurs joueurs européens qui sont en France. Ça c'est formidable. Et on est à la suite de la Coupe du monde, là on est la première nation européenne et la deuxième nation au monde puisque on a battu le Canada en demi-finale. Alors on peut perdre la Coupe du monde de rugby si

franchement

là on est les meilleurs en corneau en Europe, tant pis pour le rugby. Écoutez au moins vous nous aurez appris ce qu'était ce sport, j'étais je dois dire fort surpris de voir une page entière sur le corneau dans le Figaro Magazine ce week-end, un trou de 15 cm à 8 mètres, on doit lancer dans des sables de lais. Vous savez dans les manèges dans les fêtes foraines quand on lance les boules là pour faire avancer les petits chevaux, c'est le vieux manège on dirait. Il y a un peu de ça.

Oui et bien c'est pas du tout ça. Je ne jouerai jamais à ton jeu, j'aurais pu faire une story, t'aurais 3000 vues. Mais ça tombe bien parce que la priorité n'aurait jamais réussi. Monsieur Bourdin, président de la Fédération Française de Corne, oh ça ne s'avante pas un titre pareil, vous avez l'air d'avoir de l'humour en tout cas il vaut mieux dans ces cas-là. Bravo et merci Axel Bourdin.